

La prétendue thèse du choc des civilisations : conséquence du darwinisme

<"xml encoding="UTF-8?>

Par HARUN YAHYA

'La prétendue thèse du choc des civilisations : conséquence du darwinisme'

L'affaire des caricatures récemment publiées au Danemark qui a bouleversé le monde musulman a servi d'arguments pour soutenir la thèse du choc des civilisations. Thèse dont la flamme est si ardemment entretenue dans certains cercles. Les caricatures en question et l'idée d'un choc des civilisations ne sont rien de moins qu'une conséquence de sombres pensées darwinistes tendant à la violence.

Effectivement, une lutte intellectuelle s'installe divisant le monde en deux camps. Cependant, ceux-là même qui s'opposent ne représentent aucunement les musulmans d'un côté et les chrétiens et les juifs de l'autre, mais plutôt, ceux qui croient en l'existence et l'unicité de Dieu d'une part et de l'autre ceux qui nient Son existence. En d'autres termes, les croyants d'un côté et de l'autre les athées, partisans du darwinisme, les matérialistes qui font bloc contre les valeurs morales religieuses.

Le combat intellectuel entre les croyants et les négateurs remonte à l'aube de l'histoire. De tout temps, les croyants ont taché de faire prendre conscience aux autres de l'existence et de l'unicité de Dieu et les ont appelés à respecter cet état de fait. Les négateurs, pendant ce temps, ont fourni de grands efforts pour détourner les gens de Dieu, de Ses valeurs morales, et les amener à l'immoralité et à la malveillance. Cette bataille philosophique se poursuit aujourd'hui entre les croyants en un Dieu unique et les tenants de la pensée darwiniste matérialiste qui constitue le fondement des idéologies athées.

L'Islam exhorte à la paix et à la tolérance

Les efforts des darwinistes pour encourager l'affrontement entre musulmans et judéo-chrétiens ne peuvent trouver d'écho parmi les croyants sincères. L'Islam est une religion qui exhorte à la paix et qui appelle les gens à solutionner leurs problèmes par voie de concertation, une religion qui enjoint à se comporter avec justice et bienveillance. Quiconque respecte le Coran et la Sunnah de notre Prophète (pbsl) ne peut choisir la voie du conflit. Les fervents

musulmans sont tolérants, cléments, modestes, compréhensifs, doux, et honnêtes conformément aux injonctions de Dieu. Un croyant vivant dans de telles valeurs ne peut être que tolérant envers les membres d'une autre communauté que la sienne.

Le statut des chrétiens et des juifs aux premières heures de l'Islam atteste de ce qui précède.

Quiconque étudie impartialement cette période de l'histoire découvrira que les gens du Livre vivaient en paix et en sécurité sous domination musulmane. Ainsi, chrétiens et juifs qui étaient opprimés par divers dirigeants trouvèrent refuge en terre d'Islam parce que le comportement des musulmans était déterminé selon le message coranique.

Les désaccords passés : une résultante des pratiques incompatibles avec les valeurs morales religieuses

En certaines périodes dans le passé, les désaccords entre les différents peuples ne provenaient pas de leurs religions et de leurs cultures respectives mais plutôt des interprétations et des décisions prises en totale incompatibilité avec les valeurs morales religieuses.

Les cruautés infligées durant les croisades étaient commises par des groupes prétendant agir au nom du Christianisme. En réalité, ils n'avaient pas la moindre valeur religieuse morale et ils allèrent jusqu'à détruire les églises byzantines qui se trouvaient sur leur passage. Pourtant, leur sauvagerie n'était pas le produit du Christianisme authentique, leurs sources se trouvaient plutôt dans des conceptions matérialistes remontant au paganisme. Les Templiers qui infligèrent tant de dégâts en terre d'Islam, étaient une société complètement éloignée du Christianisme et leurs croyances perverses trouvaient quelques influences dans les traditions païennes de l'ancienne Egypte.

Un des buts communs des trois religions monothéistes est de vivre tous ensemble en paix et en sécurité. Ainsi, quelle que idée que ce soit, s'opposant à cet idéal, est considérée par les trois comme étant une erreur. En conséquence, musulmans, juifs et chrétiens ne peuvent être en conflit les uns avec les autres s'ils pratiquent avec sincérité.

En même temps, force est de constater que les darwinistes et les matérialistes ont pris pour cible la religion et les valeurs morales qui lui sont associées, combinant toutes sortes de moyens pour agir contre les croyants. Que faire pour éradiquer les effets destructeurs de

l'athéisme et de l'endoctrinement matérialiste, afin d'apporter aux sociétés des valeurs morales où la paix, la sécurité et le bien-être prévalent ?

Un combat intellectuel doit être mené contre le darwinisme et l'endoctrinement matérialiste qui représentent les fondations de l'athéisme. La fin du darwinisme annoncera la fin du matérialisme et de l'athéisme.

Le concept du Dajjal (ou de l'Antéchrist) est également fondé sur le darwinisme. Parce que le darwinisme cible toutes les communautés et mène l'humanité à de terribles tragédies, le combat intellectuel mené contre lui doit être réalisé à un niveau global. La propagande que mènent les darwinistes s'étend dans les journaux, les magazines, les documentaires et les programmes télévisés. Chacun doit être informé d'une part que cette idéologie perverse n'a aucune valeur scientifique et d'autre part avoir conscience que ces idées induisent en erreur.

Plus les gens réaliseront que la théorie de l'évolution s'effondre scientifiquement et que le darwinisme n'est que pur endoctrinement, moins leur propagande prendra. Si le darwinisme cesse d'exercer ses influences néfastes menant tout droit à l'athéisme, les valeurs morales renaîtront.

Le grand spécialiste de l'Islam Bediuzzaman Said Nursi qui concentra son combat intellectuel sur les philosophies darwinistes et matérialistes souligna qu'à la fin des temps, ce combat intellectuel prendrait de l'ampleur. Bediuzzaman déclara que le Dajjal - la pire perversion de la Fin des temps - serait à la tête des mouvements darwinistes et matérialistes. Il mit en garde les musulmans de cette spécificité.

Un courant tyrannique, né des philosophies naturalistes et matérialistes, acquerra plus de force et s'étendra à la Fin des temps au moyen des idées matérialistes, atteignant un tel degré qu'il reniera l'existence même de Dieu... Alors, le plus grand d'entre eux, le Dajjal, dirigera ce mouvement. Il manifestera de redoutables miracles, entre spiritisme et hypnose. Il ira même plus loin et imaginant son règne tyrannique comme étant une sorte de divinité, il se proclamera Dieu. (Lettres, "Quinzième Lettre")

Comme Bediuzzaman le suggérait, le darwinisme est l'un des moteurs essentiels du Dajjal.

Dajjal mène les gens au déni, à l'athéisme et à l'immoralité, utilisant le darwinisme comme étant la base scientifique rationnelle supposée.

Ainsi donc, les musulmans qui prétendent qu'il n'est pas utile de combattre le darwinisme reviennent à dire qu'il n'est pas utile de combattre le système de Dajjal, qui ne sied à aucun musulman.

Se demander, "Pourquoi combattre le darwinisme ?" revient à se demander, "Que se passera-t-il si le Dajjal répand sa corruption dans les cœurs ? Cela ne me concerne pas. "

Estimer que le darwinisme n'est pas si important signifie ignorer les activités du Dajjal. Pas un musulman sincère ne peut ni couvrir ni accepter les actions du Dajjal. Au contraire, les musulmans doivent mettre à nu les complots et les duperies du Dajjal afin d'éradiquer son système grâce à un combat intellectuel.

Le combat contre le darwinisme sera intellectuel

De toute évidence, le darwinisme ne peut être éradiqué par les armes ou par de quelconques actes de violence. Il ne peut être neutralisé qu'à partir de preuves scientifiques. Dans un hadith de notre Prophète (pbsl), il est révélé qu'à la Fin des temps, le système du Dajjal disparaîtra comme "le sel dans l'eau" comparant la solution intellectuelle éradiquant le darwinisme à de l'eau.

Quand l'ennemi de Dieu (Dajjal) le verra (Jésus, fils de Myriam), il disparaîtra comme le sel se dissout dans l'eau. (Sahih Muslim)

L'eau dont il est question qui dissoudra les vues du Dajjal à la Fin des temps est le savoir. Le sel ne peut être détruit par le feu, il ne peut être que lavé. Le darwinisme disparaîtra également quand l'invalidité de la théorie de l'évolution sera expliquée dans les lycées et les universités.

Les mouvements agressifs et radicaux tels que le communisme, le fascisme, le racisme et l'anarchisme perdront leurs raisons d'être, une fois que le darwinisme sera défait. Le système du Dajjal, la cause du chaos et de la corruption, sera détruit intellectuellement.

Pourquoi certaines personnes cherchent-elles à éviter le combat contre le darwinisme ? Certaines personnes sont mal informées, imaginant que le darwinisme est fondé

scientifiquement et étayé par d'innombrables preuves. Ces personnes croient à tort que l'évolution est une hypothèse puissante, elles s'imaginent que personne ne peut s'opposer à des idéologies si fortes du point de vue scientifique.

En vérité, la théorie de l'évolution qui a longtemps existé uniquement grâce à la fraude et à une intense propagande n'est qu'une spéculation fallacieuse. La théorie de l'évolution n'a absolument pas le soutien de la science. Aucune conclusion scientifique quelle qu'elle soit ne la soutient, au contraire, les sciences modernes réfutent ces spéculations. La raison pour laquelle la théorie de l'évolution reste "à la mode" malgré son caractère fallacieux est qu'elle repose sur des raisons idéologiques, servant de fondation à l'athéisme et au matérialisme.

Certains musulmans se laissant berner par la campagne darwiniste, imaginent qu'ils ne pourront jamais pouvoir combattre cela. Ils essayent donc de donner à la théorie une explication islamique. Se refusant à contredire la science, ils s'efforcent de trouver un juste milieu entre la théorie de l'évolution qu'ils supposent scientifique et l'Islam. Ils soutiennent donc ces affirmations. Utilisant de veilles croyances païennes, ils citent les noms de grands savants, s'efforçant de faire croire que "c'est ce que dit la religion". Cependant cette approche passive et conciliante n'est qu'excuse pour ne pas s'engager dans la lutte intellectuelle contre le darwinisme.

Comme elles craignent de ne pouvoir vaincre le darwinisme sur un terrain intellectuel, certaines personnes poursuivent une campagne défaitiste. Cependant, pour un musulman sincère avec une authentique foi en Dieu qui apprécie Sa toute puissance, une telle méthode est tout à fait humiliante. On ne peut s'opposer au darwinisme en disant "en réalité, nous croyons à la même chose". Les musulmans croient en vérité que Dieu a créé toutes choses. Il n'est pas possible pour un musulman qui craint Dieu de défendre des positions darwinistes. Chaque musulman devrait s'engager confiant dans une lutte claire contre le darwinisme.

Si on demande à ceux qui croient que l'homme se serait développé au fil d'une évolution comment les anges et les djinns ont été créés, certainement, ils répondraient : "Dieu les a créés." Mais n'importe quel musulman qui reconnaît que Dieu a créé les anges et les djinns doit être capable de comprendre que Dieu a créé l'homme de la même manière. Leurs esprits sont si embrouillés qu'ils ne peuvent reconnaître que Dieu Tout-Puissant qui créa les anges avec le simple ordre "Sois" créa l'homme exactement de la même manière.

Pour les gens qui ne perçoivent pas bien les dangers du darwinisme et le combat que cette théorie mène contre la foi en Dieu, il est préférable de se taire plutôt que d'utiliser des explications erronées. C'est une erreur de recourir à des méthodes incorrectes et irrationnelles de peur qu'elles ne soient pas assez fortes pour prévaloir dans ce combat. En effet, c'est une méprise grave et un manque de responsabilité envers Dieu de ne pas percevoir que le darwinisme est un terrible danger auquel l'on doit s'opposer de toute notre volonté en vue d'être totalement éliminé.

Que pouvons-nous faire pour soutenir le combat intellectuel contre le darwinisme?

Chaque musulman qui espère neutraliser la corruption du Dajjal doit s'élever contre le darwinisme sur le plan intellectuel. Les preuves qui minent la théorie de l'évolution doivent être expliquées et diffusées. Il est impossible même pour la moindre protéine de se développer par hasard. Et la vie ne peut pas émerger d'une matière inanimée. La structure complexe de la cellule et de ses organelles ne peut absolument pas être expliquée en terme de "pure coïncidence" et pas le moindre fossile n'indique que les êtres vivants descendaient les uns des autres. Les mutations et la sélection naturelle ne peuvent pas donner lieu à de nouvelles espèces.

Toutes ces affirmations participent à réfuter les supercheries du darwinisme.

Les moyens technologiques désormais disponibles sont une réelle bénédiction pour les musulmans, facilitant le combat intellectuel contre le darwinisme et le matérialisme. Des centaines d'articles, de livres, de documentaires, de CD et de sites Internet sont présents, soutenant les preuves de l'invalidité du darwinisme. Quiconque voulant prendre part à la campagne intellectuelle contre le darwinisme peut utiliser ces ressources, les copier et les diffuser.

Si certains parmi vous souhaitent participer, il y a un moyen très utile de prendre part au combat. Lire les travaux déjà publiés sur le sujet, les faire connaître et demander à vos proches d'en faire de même. Des centaines de livres et d'articles sont téléchargeables gratuitement sur le net, vous pouvez les imprimer, les photocopier et les distribuer à vos amis, collègues ou voisins. Vous pouvez également copier des extraits de ces travaux et les diffuser dans les divers forums et salles de discussions, révélant ainsi la vérité au sujet du darwinisme à des centaines de personnes.

Vous pouvez également obtenir des documentaires sur le sujet à regarder chez soi ou même à l'école. En les copiant, vous permettrez à d'autres personnes de les voir. Des cassettes audio sont également disponibles.

Vous pouvez aussi préparer des affiches, exposant ainsi l'invalidité de la théorie de l'évolution.

Des affiches et images sont mises à disposition gratuitement sur le net. Ou encore, vous pouvez photocopier des illustrations ou des résumés de livres, d'articles. Des donations de ces livres aux librairies peuvent également se révéler utiles donnant ainsi accès à beaucoup de gens à la vérité.

Si des gens veulent s'impliquer sincèrement, il y en a plus qu'ils ne peuvent le faire. Par contre, il est important de ne pas faire l'erreur de penser sceptiquement : "Quel bien puis-je accomplir par moi-même ?" Ce qui importe c'est à quel point les gens feront bon escient des importantes ressources. C'est Dieu Tout-Puissant qui déterminera les résultats et qui récompensera ceux qui font de sincères efforts. Il est révélé dans le Coran que chacun appréciera la pleine rétribution de ses efforts.

... en vérité, l'homme n'obtient que [le fruit]: de ses efforts ; et que son effort, en vérité, lui sera présenté (le jour du Jugement). Ensuite il en sera récompensé pleinement, et que tout aboutit, en vérité, vers ton Seigneur. (Coran, 53 : 39-42)

Conclusion

Les musulmans ont la responsabilité de mener une campagne intellectuelle jusqu'au jour où il n'y aura plus une seule trace de corruption. Actuellement l'une des plus sérieuses et dangereuses forme de corruption qui existe est le darwinisme. Au lieu de penser "le darwinisme est une question de scientifiques qui ne me concerne pas", les musulmans se doivent de neutraliser cette idéologie qui est fondamentalement responsable de beaucoup d'agressions.

Faire moins reviendrait à fermer les yeux à la cruauté, ce qui est une grave responsabilité et pas un croyant ne voudrait en être responsable.

Mais souvenez-vous que la lutte des véritables croyants est déjà gagnée ! Inévitablement, les croyants surmonteront toutes les idéologies athées, y compris le darwinisme. Dieu nous

transmet ces bonnes nouvelles dans le Coran:

Et quiconque prend pour alliés Allah, Son messager et les croyants, [réussira] car c'est le parti d'Allah qui sera victorieux. (Coran, 5 : 56)

Les croyants doivent donc avoir confiance que leur lutte contre l'athéisme vaincra et s'y efforcer pour l'honneur de défendre la vérité. De par la volonté de Dieu, la corruption du darwinisme cessera et la vérité de notre Seigneur triomphera sur la superstition. Mais les croyants doivent agir afin de récolter les récompenses de cette victoire intellectuelle